



第2学年通信 21/ 8/20 No10
タイトルデザイン

1学期のまとめへ

7月21日(水)～8月19日(木)の30日間の夏季休業はいかがだったでしょうか？ 普段の学校生活では体験できない貴重な時間を過ごしたと思います。また、生徒ひとりひとりが自分自身を見つめ、おぼろげながらも自身の将来像を思い描く夏休みであったのではないのでしょうか。いよいよ1学期のまとめとなります。部活動も新人戦に向け本格化していきます。学校としてこれまで以上のサポートをしていきたいと考えております。今後ご協力よろしくお願いたします。

夏季休業後集会学年代表作文紹介

1学期後半の抱負

2年生代表

夏休みが明けて、1学期も残り少しとなりました。合唱コンクールなどの行事も終わつた中、私は2つの目標を立てました。

1つ目は、「台中祭に向けて頑張る」です。台中祭は、合唱部、吹奏楽部の演奏やアートクラフト部の作品展示などがあり、すごく楽しくて大好きな行事です。私自身が所属する吹奏楽部の昨年の演奏は2曲、先輩たちと一緒にすることができました。現在高校1年の先輩とは最初で最後の合奏となり、とても楽しく強く印象に残っています。今年の台中祭では全曲演奏することができ、1年生とも初めて一緒にやれるのですごく楽しみです。だからこそ、この台中祭を成功させるために、練習を頑張り、本番では頑張った分、たのしめるようにしたいと思います。

2つ目は、台中祭が終わった後に待ち受けている「期末テスト」です。中間テストとは違い、家庭科・技術科・保健体育科の3つ教科が増えるので、勉強時間も当然増えてしまいます。テスト期間も2日間となります。私はいつもテスト期間中や終わった後に体調を崩してしまいます。それは、テスト前に追い込み過ぎているからなのではないかと考えています。ですから次の期末テストでは、計画的にテスト勉強を進めることを前提として、まず、毎日家での勉強を欠かさず、塾の自習室を利用するなど自主的に勉強するよう心掛けたいと思います。

このように私は、行事一つ一つに精一杯取り組み、本番では納得のいくよう力を発揮できるように、常に精一杯努力していきたいと思います。

2年生のみなさんも、悔いが残らないよう1学期をまとめられるようにしていきましょう。

※ 教育相談でお渡しした「野外活動の写真申し込み封筒」は夏休み明けお子様に持たせてください。申し込み希望確定後に現金を入れ、8月25日(水)まで、朝の内に担任へ提出となります。